



6 Pièces

212 m²

Réf. 10593

1 395 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette charmante villa en pierre de 6 pièces à Mougins, s'étendant sur 213 m² et nichée sur un terrain de 3 200 m², avec possibilité de détachement pour construire une autre villa. Construite en 1970, cette maison dégage un charme unique avec ses murs en pierre. Elle offre quatre chambres, un séjour spacieux, une cuisine indépendante équipée et deux salles de bains. Un espace attenant de 23 m² peut être utilisé comme local commercial ou transformé en studio indépendant. L'intérieur nécessite quelques rafraîchissements et le système de chauffage devra être modernisé. À l'extérieur, ...

****Discover this charming stone villa with 6 rooms in Mougins, spanning 213 m² and nestled on a 3,200 m² plot, with the possibility of detaching part of the land to build another villa.**** Built in 1970, this house exudes unique charm with its stone walls. It offers four bedrooms, a spacious living room, a separate equipped kitchen, and two bathrooms. An adjacent 23 m² space can be used as a commercial space or transformed into an independent studio. The interior requires some refreshing, and the heating system will need to be modernized. Outside, enjoy a pool with a terrace for relaxation. The ...

KELLER WILLIAMS HLC

965 avenue de Roumanille - Arteparc Sophia Antipolis - Bâtiment B - 064

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

